

Manizales, 22 de febrero de 2025

Telecafé llega a Belén de Umbría para una transmisión llena de cultura y tradición



Telecafé sigue recorriendo el Eje Cafetero y este domingo **25 de febrero** llega a **Belén de Umbría, Risaralda**, un municipio ubicado en la zona occidental del departamento, conocido por su riqueza cafetera, su tradición cultural y la calidez de su gente.

Desde las **10:00 a. m., en el parque principal**, la transmisión en vivo llevará a los hogares de la región todo el talento local. El baile, el canto y el arte serán los protagonistas de esta jornada especial que destaca las manifestaciones culturales que hacen de Belén de Umbría un punto clave en la identidad risaraldense.

Durante esta visita, **Telecafé y la Alcaldía Municipal firmarán un acuerdo de voluntades** para fortalecer la promoción de la cultura del municipio, reafirmando el compromiso con la difusión de las tradiciones y el talento de la región.

Con esta transmisión, Telecafé avanza en su propósito de **llegar a los 52 municipios del Eje Cafetero**, llevando a la pantalla lo mejor de cada territorio y conectando a las comunidades con sus raíces.

La invitación es para que todos los habitantes de **Belén de Umbría** desde las 10 a.m del domingo 23 de febrero se unan a esta jornada especial y para que la audiencia de Telecafé disfrute, desde cualquier lugar, de una transmisión que resalta lo mejor de la cultura cafetera.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv